



Franchisenehmer Michael Heinritzi beim Braten eines Burgers in seiner Filiale im Airportcenter.

Foto: Pleon Publico

Heinritzi GmbH übernimmt sechs McDonald's-Filialen

SALZBURG – Die sechs McDonald's-Filialen in der Stadt Salzburg haben seit vergangenem Sommer mit dem Kitzbüheler Michael Heinritzi einen neuen Lizenznehmer. Fünf Standorte übernahm der Unternehmer, ein neues Restaurant ließ er im neugebauten „Forum“ am Hauptbahnhof errichten. Mit über 260 Mitarbeitern, davon elf Lehrlingen, zählt die Heinritzi GmbH zu den größten Arbeitgebern Salzburgs. Seit 26 Jahren ist der gebürtige Bayer Franchisenehmer von McDonald's, mit insgesamt 38 Restaurants in Österreich und Deutschland, in denen er 1800

Mitarbeiter beschäftigt. Die Standorte in Salzburg lässt Heinritzi umbauen, vergrößern und nach Möglichkeit mit einem McCafé ergänzen. „Der Standort in der Getreidegasse wird demnächst komplett ausgebaut und als architektonisches Juwel mit integriertem McCafé zu unserem ganz besonderen Flagship-Store werden“, erklärte der Unternehmer.

Heinritzi erwartet sich mit seinen Filialen in Österreich und in Deutschland im kommenden Jahr 25 Millionen Gäste und einen Umsatz von rund 100 Millionen Euro.